

LIGA DE ARAGÓN TEMPORADA 2021



Estimados capitanes.

A continuación os queremos presentar el formato de las diferentes ligas de Aragón que la Federación Aragonesa de Pádel realizará en la temporada 2021.

Como en años anteriores, las ligas que ofertaremos serán:

- Liga de Aragón absoluta, masculina y femenina.
- Liga de Aragón de veteranos, masculina y femenina.

El formato de juego será diferente al formato que hasta principios de enero del 2020 venía siendo.

¿Por qué cambiamos el formato de juego que hasta ahora utilizábamos?

Debido a la situación de pandemia en la que nos encontramos y tras varias reuniones con Dirección General del Deporte, la opción que os mostramos a continuación, es la única que se nos permite realizar ya que es la única forma de cumplir con los requisitos COVID vigentes a día de hoy.

¿Cuál va a ser el nuevo formato de liga que proponemos?

Lo primero que debemos reseñar es que nuestra liga pasa a ser una “fase previa” de una nueva competición oficial que se ha preparado junto a la Federación Española de Pádel, denominada CAMPEONATO DE ESPAÑA DE LIGAS AUTONÓMICAS, que se jugará del 29 de noviembre al 5 de diciembre. A esta podrán acceder los primeros clasificados masculinos y femeninos de cada una de las categorías absolutas.

En nuestra liga, seguiremos teniendo 4 divisiones organizadas por grupos y con un máximo de 10 equipos por grupo.

El formato de liga varía ya que cada equipo se enfrentará al resto de equipos de su grupo, pero no habrá una segunda vuelta. Finalizada esta “fase regular”, se disputarán los play off de ascenso y descenso y los enfrentamientos necesarios para decidir el campeón de cada categoría.

Todas las fechas de juego de las jornadas de liga estarán publicadas antes del comienzo de la misma, en el calendario oficial de competición de nuestra federación.

LIGA DE ARAGÓN TEMPORADA 2021

Cada eliminatoria se jugará a tres partidos como se ha venido haciendo en el formato anterior a esta liga.

Otra de las novedades será la de “sede fija de juego por jornada”. ¿Qué quiere decir esto? Pues que la Federación decidirá una serie de sedes fijas, de forma similar al formato de Copa propuesto en la temporada 2020, y todos los equipos que disputen la competición deberán acudir a estas sedes a competir en el horario que la Federación establezca. De esta manera desaparece el concepto de equipo local y visitante.

Todos los equipos que hayan marcado en la inscripción su sede de juego tendrán prioridad para competir en su sede, si esta es una de las elegidas por la Federación para la disputa de la competición.

¿Por qué realizamos este cambio?

Porque todas las jornadas de liga deberán ser supervisadas por la Federación Aragonesa de Pádel a través de la figura de los jueces árbitros, que deberán estar presentes durante la disputa de todos los enfrentamientos para poder garantizar el cumplimiento de las normas sanitarias que nos irán indicando desde la DGA.

El juez árbitro, junto con el responsable del club organizador, aparte de revisar las alineaciones y asignar pistas, velará por el buen funcionamiento de la competición y deberá hacer cumplir todas las medidas sanitarias propuestas por los organismos competentes

La disponibilidad necesaria para la disputa de cada jornada de liga, sería:

Horario sábado mañana	10:30 a 13:30 (hora finalización)
Horario sábado tarde	15:30 a 21:30 (hora finalización)
Horario domingo mañana	10:30 a 13:30 (hora finalización)
Horario domingo tarde	15:30 a 20:00 (hora finalización)

LIGA DE ARAGÓN TEMPORADA 2021

¿Qué importe se pagará en esta liga? Importes para liga absoluta y veteranos.

Fianza (solo si es equipo de nueva creación o no le queda fianza): 60 € por equipo.

Esta fianza se utilizará a lo largo del año por si existe alguna incomparecencia en las diferentes jornadas de la liga. Por cada incomparecencia se descontará el importe de 36 € en concepto de alquiler de pistas al equipo que no se presente a la eliminatoria.

Inscripción de equipo: 150 €

Inscripción de jugador: 15 €

Esto es lo único que se deberá pagar como inscripción. Con ese dinero la Federación pagará las pistas de juego, bolas, trofeos y jueces árbitros.

Fechas de inscripción:

La fecha límite para inscribir a un equipo es el **lunes 25 de enero del 2021 a las 12,00 horas. La inscripción se realiza a través del gestor de inscripción, ubicado en el Menú “liga” de la página web www.arapadel.com**

Un equipo se supondrá inscrito cuando cumpla los requisitos federativos, haya facilitado todos los datos solicitados y cuente con el número de jugadores mínimo (12).

No habrá periodo de fichajes propiamente dicho, sino que se podrá añadir jugadores a un equipo en cualquier momento, con fecha tope 1 de junio.

Pasada esa fecha las plantillas serán inamovibles. No se permitirá incorporar a jugadores que durante la misma temporada hayan pertenecido a la plantilla de otro equipo, salvo que no hayan disputado ningún partido.

LIGA DE ARAGÓN TEMPORADA 2021

Premios y trofeos:

Finalizada la Liga los campeones y subcampeones de cada categoría recibirán un premio económico y un trofeo. La entrega se realizará en la Gala Anual de la Federación

Premio campeón de cada categoría: 300 € al equipo.

Premio subcampeón de cada categoría: 200 € al equipo.

MUY IMPORTANTE.

Para terminar indicaros la importancia de que esta competición pase a ser una “competición nacional”. Implica que, en el caso de que vuelvan las restricciones a Aragón, se nos permitiría seguir con la competición, los equipos podrían realizar entrenamientos y enfrentamientos amistosos y, a diferencia de lo ocurrido en 2020, no tendríamos que aplazar o cancelar esta nueva liga.

Otro dato a tener en cuenta es que todos los jugadores de pádel inscritos a estas ligas, podrían ir a entrenar a sus clubes con la documentación apropiada, dado que la competición será una fase previa con carácter nacional.

Solo queda deciros que este año es atípico y de una incertidumbre mayúscula, por lo que debemos de estar muy unidos y participativos, sobre todo en esta competición.

*Nota: todas las normas de juego, serán las que se reflejan en el documento “Reglamento de la liga”, ubicado en nuestra página web www.arapadel.com, menú liga.

CUESTIONES DE INTERÉS:

- ¿Se podrá cancelar esta Liga?

Únicamente en caso de que la situación sanitaria se agrave hasta más allá de la fase 3 agravada.

LIGA DE ARAGÓN TEMPORADA 2021

- ¿Podré jugar en mi club sede durante las jornadas de Liga?

Siempre y cuando el club sede de vuestro equipo lo licite y sea asignado, el equipo podrá disputar los máximos encuentros posibles, en su club sede ya que se priorizará que los equipos jueguen en sus clubes siempre y cuando sea compatible con la organización de la jornada.

- ¿Este formato de Liga, será definitivo para las próximas temporadas?

No, tan pronto como la situación sanitaria mejore y los organismos oficiales nos lo permitan, el formato pasará a ser el anterior a la pandemia.

- ¿En la temporada 2021, habrá ascensos y descensos?

Sí, el sistema de competición es el mismo y las Normas se rigen por la Normativa Técnica de La Liga.

- ¿Se permitirá realizar encuentros amistosos y entrenamientos en los clubes sedes de los equipos, aunque no acojan jornadas de Liga?

Sí, los entrenamientos y enfrentamientos entre equipos de Liga se pueden realizar en los clubes de origen de los equipos.

- ¿En caso de no inscribir el equipo en la temporada 2021, podemos inscribir el equipo en la siguiente temporada?

Sí, en la categoría más baja, ya que perderá el derecho a jugar en la categoría que disputaba la Liga, siempre y cuando haya plaza.

- ¿El coste de los equipos, qué incluye?

Los 150€ por equipo, incluye el alquiler de las pistas, las bolas, y el juez arbitro